

La vérité telle qu'elle est en Jésus

PR 211.3-4 (PK 276.3-277.1) :

Le Seigneur accorde aux hommes un temps de grâce; mais lorsqu'ils dépassent une certaine limite, Sa patience est à son terme, et ses châtiments ne se font pas attendre. Il supporte longtemps la méchanceté des hommes et des villes, mais il viendra un temps où Sa clémence ne s'exercera plus. Ceux qui persistent à refuser la lumière de la vérité seront un jour rejetés, par miséricorde à leur égard et à l'égard de ceux qui, autrement, seraient influencés par leur exemple. {PR 211.3}

Le temps est proche où le monde connaîtra une douleur qu'aucun baume humain ne sera capable de soulager. L'Esprit de Dieu se retire de la terre. Les cataclysmes se succèdent à une cadence accélérée. {PR 211.4}

CEPE 312.4 (CT 388.2) :

Ce qu'il nous faut, c'est une connaissance qui affermit l'esprit et l'âme et qui fasse de nous des hommes et des femmes meilleurs. L'éducation du cœur est bien plus importante que la simple étude livresque. Il est bon, essentiel même, de connaître le monde que nous habitons, mais perdre de vue l'éternité, c'est aller au-devant d'un échec irréparable. {CEPE 312.4}

FE 531.1 :

S'il y avait plus de prières parmi nous, plus d'un exercice d'une foi vivante et moins de dépendance à l'égard de quelqu'un d'autre pour faire une expérience à notre place, nous serions bien plus avancés que nous ne le sommes aujourd'hui en matière d'intelligence spirituelle. Ce dont nous avons besoin, c'est d'une expérience profonde et individuelle du cœur et de l'âme. Nous serons alors capables de dire ce que Dieu fait et comment Il agit. Il nous faut une expérience vivante des choses de Dieu, et nous ne serons jamais en sécurité tant que nous n'aurons pas acquis cette expérience. Il y a des gens qui ont une bonne expérience et qui vous en parlent ; mais quand vous en venez à la peser, vous voyez que ce n'est pas une expérience correcte, parce qu'elle n'est pas en accord avec un clair "Ainsi dit l'Eternel". S'il y a jamais eu un moment dans notre histoire où nous devions humilier individuellement nos âmes devant Dieu, c'est bien aujourd'hui. Nous devons venir à Dieu avec la foi en tout ce qui est promis dans la parole, et ensuite marcher dans toute la lumière et la puissance que Dieu donne.

LS 421.1 :

Très bientôt [...] les conflits et l'oppression des pays étrangers éclateront avec une intensité que vous ne soupçonnez pas aujourd'hui. Vous devez réaliser l'importance de vous familiariser avec Dieu dans la prière. Lorsque vous aurez l'assurance qu'il vous entend, vous serez joyeux dans la tribulation ; vous surmonterez le découragement, parce que vous fe-

rez l'expérience de l'influence vivifiante de la puissance de Dieu dans vos cœurs. Ce dont nous avons besoin, c'est de la vérité. Rien ne peut la remplacer — la sainte et solennelle vérité qui nous permettra de supporter l'épreuve, comme Christ l'a supportée.

LHU 279.5 :

Les idées limitées que tant de personnes ont conçues sur le caractère exalté et la position de Christ ont rétréci leur expérience religieuse et ont considérablement entravé leur progrès dans la vie spirituelle. En tant que peuple, la religion personnelle est parmi nous à un bas niveau. Il y a beaucoup de formes, beaucoup de méthodes, beaucoup de religion de la langue ; mais il faut amener dans notre expérience religieuse quelque chose de plus profond et de plus solide. . . . Ce dont nous avons besoin, c'est de connaître, par une connaissance expérimentale, Dieu et la puissance de Son amour, tel qu'il est révélé en Christ. Il nous faut sonder attentivement les Écritures, dans la prière ; notre intelligence doit être vivifiée par le Saint-Esprit, et nos cœurs doivent s'élever vers Dieu dans la foi, l'espérance et de continues louanges.

PJ 87.1 (COL 110.1) :

Christ est la vérité. Ses paroles sont la vérité, et elles ont une signification beaucoup plus profonde qu'on ne l'imagine à première vue. Tout ce que nous a dit le Sauveur a une valeur insoupçonnée que découvriront ceux qui sont animés du Saint-Esprit; ils discerneront les précieuses pépites d'or de la vérité, bien qu'elles soient un trésor caché. {PJ 87.1}

Év 263.1 (Ev 290.1) :

L'homme ne doit pas se contenter de lire la Parole de Dieu, en s'imaginant qu'une connaissance superficielle de cette Parole produira en lui un changement de caractère. Cette œuvre ne peut être accomplie que par Celui qui est le chemin, la vérité et la vie. On peut tenir fermement à certaines doctrines de la vérité. On peut y revenir encore et encore jusqu'à ce que l'on soit sûr de posséder réellement les riches bénédictions que ces doctrines représentent. Mais les vérités les plus importantes et les plus puissantes bien que comprises peuvent être maintenues dans le parvis extérieur, et n'exercer que peu d'influence pour rendre la vie quotidienne épanouie et rayonnante. L'âme n'est pas sanctifiée par la vérité tant que celle-ci n'est pas pratiquée. {Év 263.1}

Év 263.2-3 (Ev 290.2-291.1) :

S'ils ne sont pas convertis, tous, grands et petits, sont sur le même pied d'égalité. Les hommes peuvent passer d'une doctrine à une autre. Cela se fait déjà, et cela continuera de se faire. Les papistes peuvent passer du catholicisme au protestantisme, et pourtant ne rien comprendre à la signification de cette parole: "Je vous donnerai un cœur nouveau". Ezéchiel 36:6. Le fait d'accepter de nouvelles théories et d'adhérer à une Église ne procure à personne une vie nouvelle, même si l'Église dont on fait partie repose sur le véritable fondement. Le fait d'appartenir à une Église ne saurait se substituer à la conversion. Avoir son nom sur les registres d'une église n'a aucune valeur pour quiconque si le cœur n'est pas véritablement changé. {Év 263.2}

Nous devons faire plus que de donner notre adhésion intellectuelle à la vérité. Beaucoup de Juifs étaient persuadés que Jésus était le Fils de Dieu, mais ils étaient bien trop fiers, bien trop prétentieux pour faire un abandon d'eux-mêmes. Ils décidèrent de résister à la vérité et persistèrent dans leur opposition. Ils ne reçurent pas dans leur cœur la vérité telle qu'elle est en Jésus. Quand la conscience seule reconnaît la vérité comme telle, quand le cœur n'est pas éveillé et rendu réceptif, seul l'esprit est touché. Mais lorsque le cœur accueille la vérité en tant que vérité, celle-ci sensibilise la conscience et captive l'âme par ses principes de pureté. La vérité est introduite dans le cœur par le Saint-Esprit, qui révèle sa beauté à l'esprit humain, afin que sa puissance transformatrice se manifeste dans le caractère. {Év 263.3}

GW 273.2-274.2 :

Vous qui prétendez proclamer au monde le dernier message solennel de miséricorde, quelle est votre expérience dans la connaissance de la vérité, et quel en a été l'effet sur vos propres cœurs ? Votre caractère témoigne-t-il en faveur de Christ ? Pouvez-vous parler de l'influence purificatrice, ennoblissante et sanctifiante de la vérité telle qu'elle est en Jésus ? Qu'avez-vous vu, qu'avez-vous connu de la puissance du Christ ? Voilà le genre de témoignage que le Seigneur demande et pour manque duquel les églises se meurent.

Sans une foi vivante en Christ en tant que Sauveur personnel, il vous est impossible de faire sentir votre foi dans un monde sceptique. Si vous voulez attirer les pécheurs hors du courant impétueux, vos pieds ne doivent pas se trouver eux-mêmes sur des endroits glissants.

Nous avons constamment besoin d'une nouvelle révélation de Christ, d'une expérience quotidienne qui s'accorde avec Ses enseignements. De hautes et saintes réalisations sont à notre portée. Le progrès continu dans la connaissance et la vertu est le but que Dieu nous fixe. Sa loi est l'écho de Sa propre voix qui invite tous les hommes à "monter plus haut, à être saints, encore plus saints". Chaque jour, il nous est possible de faire de nouveaux progrès dans la perfection d'un caractère chrétien.

CTr 80.5 :

Vous avez peut-être l'impression d'avoir accepté la vérité, de la comprendre, et vous pouvez vous arrêter là et ne pas aller plus loin. C'est une chose d'accepter et de détenir la vérité, et c'en est une autre d'avoir la vérité telle qu'elle est en Jésus. Pendant que vous travaillez, pendant que vos mains et votre esprit sont employés à des tâches utiles, il est nécessaire de méditer, de réfléchir et de prier sincèrement. Vous voulez que cette lumière qui descend du ciel fasse quelque chose pour vous. Vous voulez cette foi qui est représentée comme de l'or. Vous voulez cultiver l'amour de Jésus dans votre cœur, et vous voulez garder à l'esprit que les mêmes anges qui apparurent à Abraham et à Lot peuvent être près de vous, même si vous ne les voyez pas.

CTr 331.5-6 :

L'interprétation correcte des Écritures n'est pas la seule chose que Dieu exige. Il nous demande non seulement de connaître la vérité, mais aussi de pratiquer la vérité telle qu'elle est en Jésus. Nous devons introduire dans notre pratique, dans notre association avec les autres, l'esprit de Celui qui nous a donné la vérité. Nous ne devons pas seulement chercher la vérité comme un trésor caché ; il est absolument nécessaire, si nous sommes ouvriers avec Dieu, que nous nous conformions aussi aux conditions établies dans Sa Parole, et que nous introduisions l'esprit de Christ dans nos cœurs, afin que notre compréhension soit fortifiée et que nous devenions des enseignants aptes à faire connaître aux autres la vérité qui nous a été révélée dans Sa Parole.

Nous n'avons aucune assurance que notre doctrine soit juste et dépourvue de toute paille et de toute erreur si nous ne faisons pas quotidiennement la volonté de Dieu. Si nous faisons sa volonté, nous connaîtrons la doctrine. Nous verrons la vérité dans sa beauté sacrée. Nous l'accepterons avec respect et avec crainte, et nous pourrons alors présenter aux autres ce que nous savons être la vérité.

PJ 82.4-83.1 (COL 104.4-105.1) :

Quelqu'un pouvait passer là où était caché le trésor et, en proie à un cruel dénuement, s'asseoir au pied d'un arbre sans se douter qu'une fortune se trouvait tout près. Il en était ainsi du peuple juif. Tel un riche trésor, la vérité avait été confiée aux Hébreux. L'économie judaïque, portant le sceau de Dieu, avait été instituée par Christ Lui-même. Les grandes vérités de la rédemption avaient été voilées sous des types et des symboles. Cependant, quand Jésus vint sur la terre, les Juifs ne le reconnurent pas comme celui qui réalisait toutes ces figures. Ils avaient la parole de Dieu entre leurs mains, mais les traditions qui s'étaient transmises de génération en génération et l'interprétation humaine des Écritures cachaient la vérité telle qu'elle est en Jésus. La portée spirituelle des écrits sacrés était perdue. Le trésor de toute connaissance leur était ouvert, mais ils ne le voyaient pas. {PJ 82.4}

Dieu ne cache pas sa vérité aux hommes, mais celle-ci, à cause de leur attitude, leur devient incompréhensible. Christ avait donné à Israël des preuves évidentes de Sa messianité, mais Son enseignement réclamait un changement de vie radical. Les Juifs se rendaient compte que s'ils recevaient Christ, ils devraient abandonner leurs maximes et leurs traditions, qui leur étaient chères, aussi bien que leurs pratiques égoïstes et impies. Il fallait faire un sacrifice pour recevoir la vérité immuable et éternelle, c'est pourquoi ils fermaient les yeux devant les preuves les plus évidentes que Dieu leur avait données pour établir leur foi en Christ. Ils professaient croire à l'Ancien Testament tout en refusant d'accepter son témoignage touchant la vie et le caractère du Messie. Ils craignaient de se laisser convaincre, ce qui les aurait amenés à se convertir et à abandonner leurs idées préconçues. Le trésor de l'évangile, le Chemin, la Vérité et la Vie, était parmi eux, mais ils rejetèrent le plus grand don que le ciel puisse envoyer. {PJ 83.1}

CSW 106.2 :

Il y a trop peu de sympathie dans notre travail pour les âmes. Il n'y a pas ce pouvoir de supplication, de conquête et d'attraction que Dieu nous demande d'exercer pour que les âmes puissent être réconciliées avec Lui. Si nous enseignons la vérité telle qu'elle est en Jésus, la religion ne sera pas considérée comme une corvée, mais comme un plaisir. Que les enseignants apportent dans leur travail le soleil, la gratitude et des cœurs pleins de tendresse et de compassion chrétienne, et qu'ils remplissent le cœur de leurs élèves de l'esprit d'amour désintéressé, car tel est l'esprit qui règne au ciel.

CEPE 290.1 (CT 362.2) :

L'amour de la vérité telle qu'elle est en Jésus implique l'amour de tout ce qu'inclut cette vérité enseignée par Ses soins. Nos enseignants s'efforceront de suivre Son exemple, de chérir Son attitude de tendre sympathie. Que personne n'exclue de Son ouvrage l'amour de Christ, que chacun se demande: "Ma vie est-elle cohérente? Suis-je guidé par le Saint-Esprit?" Il appartient à tout éducateur de montrer la puissance d'un ouvrier intègre, cohérent, aimant Christ. L'enseignant dont l'esprit est tourné vers le spirituel ne fera jamais preuve d'une religion floue. S'il aime réellement servir Christ, il fera preuve de discernement spirituel et sa vie elle-même sera spirituelle. {CEPE 290.1}

CW 58.3 :

Que doivent faire les défenseurs de la vérité ? Ils ont la parole immuable et éternelle de Dieu, et ils doivent révéler le fait qu'ils ont la vérité telle qu'elle est en Jésus. Leurs paroles ne doivent pas être rudes et tranchantes. Dans leur présentation de la vérité, ils doivent manifester l'amour, la douceur et la gentillesse de Christ. La parole de Dieu est comme une épée tranchante, à deux tranchants, et elle se frayera un chemin jusqu'aux cœurs. Ceux qui savent qu'ils détiennent la vérité ne devraient pas, en utilisant des expressions dures et sévères, donner à Satan la moindre occasion de représenter leur esprit sous un faux jour.

DG 127.3 :

Chérissez le parfum de l'amour que Christ a révélé pour l'humanité déchue et enseignez, par votre parole et votre exemple, la vérité telle qu'elle est en Jésus.

Év 153.3-154.1 (Ev 163.2-164.1) :

L'esprit de débat et de polémique est une ruse de Satan destinée à exciter l'agressivité et à éclipser par là même la vérité telle qu'elle est en Jésus. Nombreux sont ceux qui ont été ainsi repoussés au lieu d'être gagnés à Christ. ... {Év 153.3}

On cultive un esprit de dispute. Nombreux sont ceux qui s'attachent presque exclusivement à des sujets doctrinaux, n'accordant que peu d'attention à la vraie piété, à la pratique de la sainteté. Jésus, Son amour et Sa grâce, Son abnégation, Sa douceur et Sa patience ne sont pas présentés comme ils le devraient. Les erreurs, partout présentes, tels des parasites, ont imprégné de leur poison mortel les rameaux de la vérité, et dans bien

des esprits ont été prises pour elle; nombre de personnes qui acceptent la vérité l'enseignent avec dureté. Cela en donne une fausse idée et la vérité n'a plus d'effet sur ceux dont les cœurs n'ont pas été assouplis et soumis par le Saint-Esprit. ... {Év 153.4}

Il est essentiel que tous discernent et apprécient la vérité; il est donc de la plus haute importance que la semence de la Parole tombe dans un sol préparé à la recevoir. La question que chacun de nous devrait se poser est celle-ci: Comment sèmerons-nous la précieuse graine de vérité de manière qu'elle ne se perde pas, mais qu'elle se multiplie et produise une moisson, afin que des gerbes puissent être apportées au Seigneur? {Év 154.1}

Év 176.2 (Ev 189.2) :

À moins que les ministres ne soient gardés par le Seigneur, ils cacheront la vérité sous les ornements humains. Que les ministres de Dieu ne supposent pas qu'ils peuvent convertir les âmes par des discours éloquents. Ceux qui enseignent aux autres devraient plaider avec Dieu afin d'être remplis de Son Esprit et rendus capables d'élever Christ aux yeux des hommes comme le seul espoir du pécheur. Les discours fleuris, les histoires amusantes, les anecdotes hors de propos ne sont pas de nature à convaincre les pécheurs. On écoute cela comme on écouterait une jolie chanson. Le message que le pécheur doit entendre est celui-ci: "Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné Son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle." Jean 3:16. {Év 176.2}

PJ 76.4-5 (COL 97.2-3) :

Faire profession de foi et posséder la vérité dans le cœur sont deux choses bien différentes. Une simple connaissance de la vérité ne suffit pas à transformer le cours de nos pensées. Il faut pour cela que le cœur soit converti et sanctifié. {PJ 76.4}

Celui qui s'efforce de garder les commandements de Dieu uniquement par devoir ne connaîtra jamais la joie de l'obéissance. Ce n'est pas là obéir. Celui qui considère la soumission à la loi divine comme un fardeau, parce qu'elle contrarie ses désirs, n'est pas réellement chrétien. La véritable obéissance procède d'un principe qui a sa source dans l'être intérieur. Elle émane de l'amour de la justice et de la loi de Dieu. L'essence de toute justice, c'est la fidélité à notre Rédempteur qui nous pousse à faire le bien par amour du bien — parce que le bien est agréable à Dieu. {PJ 76.5}

JC 298.1-2 (DA 309.1-310.1) :

Les rabbins estimaient que leur justice était un passeport pour le ciel; Jésus déclara que cela était insuffisant et non méritant. La justice des pharisiens était faite de cérémonies extérieures accompagnées d'une connaissance théorique de la vérité. Les rabbins avaient la prétention d'atteindre à la sainteté en s'efforçant d'observer la loi; par leurs œuvres ils avaient consommé le divorce entre la justice et leur religion. Très scrupuleux au sujet des observances rituelles, ils vivaient dans l'immoralité et la dégradation. Leur prétendue justice n'avait aucune chance d'entrer dans le royaume des cieux. {JC 298.1}

La plus grande erreur de l'esprit humain, aux jours de Christ, fut d'imaginer qu'on pouvait obtenir la justice par une simple adhésion à la vérité. L'expérience humaine a montré qu'une connaissance théorique de la vérité est incapable de sauver une âme et de produire des fruits de justice. Un soin jaloux de ce qu'on appelle la vérité théologique est souvent accompagné d'un sentiment de haine pour la vérité authentique telle qu'elle se manifeste dans la vie. Les plus sombres chapitres de l'histoire sont ceux qui conservent le souvenir des crimes inspirés par le fanatisme religieux. Les pharisiens se disaient enfants d'Abraham et se glorifiaient de posséder les oracles divins; toutefois ces avantages ne les préservait pas de l'égoïsme, de la malice, de l'avarice et de la plus vile hypocrisie. Ils se croyaient les gens les plus religieux de l'univers, et leur prétendue orthodoxie les a amenés à crucifier le Seigneur de gloire. {JC 298.2}